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沖野老人福祉センター 令和 5 年度 第 3 回管理運営委員会 記録 

令和５年１０月６日(木)１３：３０～１４：２０ 

会場：沖野市民センター２階 会議室 

出席委員：阿部良平（委員長）、渋谷澄人、田中廸子、丹野春江、中村知恵子 

（敬称略、五十音順） 

センター出席：天野館長、本田（進行・記録） 

 

 

１） 開会挨拶（天野館長） 

 

皆様こんにちは。工事は順調に進んでいるということで、やっと皆様に再開の話がで

きることになりました。資料に沿って話を進めてゆきたいと思います。 

また、第 3 回目ということで、例年通り来年度の委員についてお話をさせていただ

きたいと思います。再開に向けての質問などあれば、この場でお話していただけれ

ばと思いますのでどうぞよろしくお願いします。 

 

２） 議題 

 

① センター再開・今後の流れ 

・資料に沿って沖野老人福祉センター（以下、センター）再開（12/１・金）及び年度

末に向けてのセンター、管理運営委員会（以下、委員会）、各々の動きに併せて 

1.再開に向けた告知 

2.11/21（火）を予定日としている事務所移転 

3.センター再開後の人員体制 

４．趣味の教室の実施回数 

５．その他補足 

を説明させていただきました。 

 

議題①に関して、委員の皆様から挙がった質問・意見など  

・引っ越し（※事務所移転前後）に際して、委員会でお手伝いできることはありま

すか。（阿部委員長） 

→11/21 に引越し、荷物の運び入れを終わらせて、再開までに荷解きなどして

参りますので、22 日頃からお越しいただくのはいかがでしょうか。（館長） 

 

② 各部屋の名称・概要など 

・資料（センター見取り図）に沿ってセンター再開後の概要について 
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１．ホール及び和室が使用できることとなった、また、大広間を沖野児童館にて使

用することとなった 

２．卓球台はホールに置く 

３．趣味の教室の実施場所は原則として従来と同様で、抹茶教室のみ変更 

４．利用案内を参照いただき、部屋を使用いただく時の決まりごとや飲食コーナ

ー（仮）の確認 

５．見取り図の斜線部はセンター（もしくは仙台市）で倉庫として使用 

６．床の仕様を衛生面も考慮の上、館内全体カーペットから床張りに変更した 

７．スリッパは設置せず、上履き（ルームシューズ）を持参していただく 

 ※感染症拡大防止の為、館内を裸足で歩くのは不可 

８．冷暖房は空調設備が設置された 

９．駐車可能台数、場所は変更なし 

１０．入館時の検温も引き続き実施 

１１．利用案内の変更点（各団体の備品等は使用都度持ち帰ることを原則とする、

など） 

１２．申請者の記入例 

１３.その他補足 

を説明させていただきました。 

 

議題②に関して、委員の皆様から挙がった質問・意見など 

・飲食コーナーは健康相談室の南側になりますか。（阿部委員長） 

→職員玄関を入ってまっすぐのところにテーブルを設置することになります。一

度その場所でやってみて不具合あれば変更したいと思います。（館長） 

・自動販売機の場所はどこになりますか。（渋谷委員） 

→以前あった場所（※大広間手前）はちょっと奥まっているので、置くことは決ま

っていますが場所は未定です。（館長） 

・事務所の前に長椅子ありましたが、それはありますか（阿部委員長） 

→小さいテレビと共に置きます。（館長） 

・（再開後）マスク着用についてはどのようになりますか。（阿部委員長） 

→今年５月、コロナ５類移行時の「仙台市老人福祉センターの対応について（九訂

版）」に基づき対応し、必ずマスク着用ということではなく、「協力依頼」となりま

す。ただ、体調不良時の来館は控えて頂けたらと思います。（館長） 

     

③ カレンダーによる予約可能日確認 

資料添付のカレンダーに沿って、 

１． １２/１～１２/５は、各部屋の使用はできないが申込は可能 

２． １２/１５までに申込いただければ、１月号センターだよりに掲載可 
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３． 入浴について 

ⅰ．１２/１～再開 

ⅱ．１回の入浴時間は従来の４０分→５０分になる 

ⅲ．入浴可能時間 １０：００～１５：３０ 

ⅳ．消毒兼巡回（※塩素濃度検査） １時間に１回を原則とする 

ⅴ．ロッカー数は１５→１０個に変更 

などについて説明させていただきました。 

 

※議題③に関して、質問や意見は挙がりませんでした。 

 

④ 次年度の委員委嘱について 

資料に沿って、 

１． 令和６年度の委員委嘱までの流れ 

・再任、退任について 

・センター再開後に期間を設け、一般公募する 

・令和６年度各教室へ声掛けし参加希望意思を伺う 

   ・令和６年度第１回委員会時に委嘱状交付 

について説明させていただきました。 

 

       議題④に関して、委員の皆様から挙がった質問や意見など 

      ・阿部委員長より、委員の人数は多い方が良いので、委員の皆さんからも声がけ 

をしていただきたい旨のご意見を頂いています。 

 

 

３） その他 

 

・先般実施した六郷交番防犯講話資料について 

１．９月に上飯田地区で発生した特殊詐欺事件の概要及びその対策等 

２．また自転車乗車時のヘルメット着用努力義務 

について、天野館長より、防犯対策と安全運転の啓発を兼ねてお話しさせて 

いただきました。 

 

４） 委員の皆様からの議題 

 

・本委員会では、委員の皆様から議題は事前に挙がっていませんでした。 

 

５） 閉会 管理運営委員会 委員長挨拶 （阿部良平） 
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１２/１にセンター再開を迎えることができました。我々も、ますます長生きして、これ

からも健康で頑張っていきましょう！ 

 

 

 

以上 

 

 

 

 

次回：令和５年度第４回 管理運営委員会 

日時・会場・議題：未定 

※決定次第お知らせします 

 

 


